

2023年12月 尚徳福祉会 馬橋保育園

すっきり晴れる青空の下、今年も早いもので残り1か月となりましたね。クラスでは寒さに負けず活動 する、子どもたちの笑い声や元気な声が沢山聞こえてきます。

また、最近ではお友だちと手つなぎ歩きや、衣服の着脱を少しずつ頑張っていて、靴下や靴も自分で履けるように練習しています。自分でできるようになったことが少しずつ増え、子どもたちの成長を感じます。ご家庭でも成長した姿が見られる思います。

子どもたちの体調管理に気をつけて健康に年を越し、新年を笑顔で迎えたいと思います。

<u> 今月のねらい</u>

- 簡単な身の回りのことを自分からしようとする。
- 寒い時期でも戸外や室内で体を動かして遊ぶ。
- 保育士や友だちとかかわりながら、遊ぶことを楽しむ。

□*急*12月の予定*逕

1日(金) お店屋さん

12日(火) 乳児計測

22日(金) 冬のパーティー

28日(木) 避難訓練



☆子どもたちの様子☆

公園では、友だちと一緒に追いかけっこや、木の実や落ち 葉拾いを楽しんでいます。拾ったどんぐりや葉っぱを「見 て」「いっぱい拾ったよ!」と言って見せに来てくれます。 また、落ち葉のじゅうたんの上に「気持ちいいね~」と横た わり、足踏みをしてカサカサする音や上からパラパラと葉が 舞い落ちる様子を楽しんでいます。室内では友だちと一緒に お皿やコップにチェーンを入れて、うどんやスープに見立て たり、赤ちゃん人形を抱っこしながら「とんとん」したりす る姿が見られます。

▲ 冬のパーティー&クリスマスの制作 ▲

これまで楽しんできたシール貼りやクレヨンでの色塗りをしながら、今月の冬のパーティーに向けてクリスマスの制作をします。ハロウィンでは「かぼちゃのチャチャチャ」をじょうずに歌ったもも組さん タのパーティーでは、大好きな「おもちゃのチャチャチャ」の曲に合わせて合奏を披露したり、スケッチブックシアター劇を見たりして楽しみたいと思います。

当日サンタクロースさんに会えるかな☆☆



★お願い★



- 年内登園最終日に、衣類ケースとおむつ入れの中の物をすべてお持ち帰り下さい。
- 衣服、くつ下の記名と名前が不鮮明になっているものがないかご確認下さい。
- 保育室内での活動中は、冬場でも汗をかきます。厚着となりすぎないよう、薄手の長袖を衣類ケースに常備していただけると体温調節しやすいです。